

Le Lions récompense les enfants de l'institut Saint-Pierre

12 20/11/17

Comme tous les ans, les enfants de l'unité d'enseignement de l'institut Saint-Pierre ont participé, durant cette année 2017, au concours de dessin du Lions Club Palavas Méditerranée.

Le thème choisi "Nourrir la planète-Energie pour la vie" était celui de l'exposition universelle de Milan en 2015. Il s'intègre parfaitement dans un des quatre défis du centenaire du Lions Clubs International qui s'intitule "Soulager la faim".

Il a été magnifiquement illustré par les jeunes artistes de l'institut. L'un d'eux a même été gagnant au niveau régional. Pour saluer cette victoire, les représentantes du Lions Club Palavas Méditerranée ont remis, lundi 13 novembre, un chèque de 200 € à l'institut Saint-Pierre. Un bel encouragement pour



■ La remise du chèque à Isabelle Ollive (à gauche).

les enfants qui auront à cœur de se distinguer dans le concours national 2018, qui aura pour thème "Ensemble, cultivons notre jardin".

● MARCHÉ

Toute la matinée de ce lundi 20 novembre, marché sur le

parking des arènes.

● ESPOIR POUR UN ENFANT

Tous les mardis de 14 h 30 à 17 h, au local de l'association situé près de la piscine, à l'arrière du gymnase, dépôt et vente d'objets.

► Correspondant Midi Libre : 06 17 03 36 66